
 

 

 

 

 

 

 

【第 2 回学校運営協議会が開催されました】 

第 2 回学校運営協議会が９月 5 日に開催されました。協議会の前には、各委員が授業参観をし、

生徒の様子や学校の様子を見ました。協議会の中では、落ち着いて授業を受けている姿や、昇降口

の靴箱など整理整頓ができている様子などに対して、肯定的な意見が多く出ました。 

学校運営協議会では、今後の学校運営協議会の取組について話し合いました。そこでは、生徒、

保護者、地域住民など、さまざまな立場の人が意見交換をする場を設定し、その中で出た意見を基

に学校運営協議会としてできることは何かを考えていくことで取組の具体化を進めていくことに

なりました。議事録については、積志中学校のホームページで公開しています。 

次回の第３回学校運営協議会の開催は、11 月 21 日（月）を予定しています。 

                              

【積志中の未来を考える会を開催します】 

次回の第３回学校運営協議会の中で、『積志中の未来を考える会』

を開催します。 

この会の目的は、積志中コミュニティスクールのこれからの方向

性を定めていくために、現状で生徒、保護者、地域の方がどのよう

な学校を目指していきたいと考えているのかについて意見交換を

することです。また、それぞれの立場から、学校教育への要望や自

分たちが協力できることなどについても意見を出してもらい、今後のコミュニティスクールでの具

体的施策を探っていきたいと考えています。 

具体的な内容としては、「積志中の抱える課題や学校・地域への要望などについての意見を集約

するために生徒と保護者を対象とした事前アンケートを実施すること」、「学校運営協議会の委員以

外の方々にも会に参加をしていただき、アンケート結果を基にしながら来年度以降にどのような具

体的取組ができるかについて意見交換をすること」を予定しています。 

 

積志中学校がよりよくなることを目指して、学校運営やそれに必要な支援について話し合い、さ

まざまな取組を考えていきたいと思います。そのためにも、事前アンケートへは忌憚のないご意見

が多く記載されることを期待しています。 
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